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Rat der Stadt Haan 
Haupt- und Finanzausschuss 

 

 
 
 

20. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Stadt Haan 
 

am Dienstag, den 25.06.2024, um 17:00 Uhr 

 
 
Beantwortung von Anfragen 
 
hier: Anfrage der WLH-Fraktion vom 14.06.2024 – Sportplatz Hochdahler Straße 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wann konkret werden die Reparaturen auf dem Kleinspielfeld, dem Großspielfeld und den 

Leichtathletikeinrichtungen durchgeführt?  
Für die Reinigung der Kunststofflaufbahnen und die Erneuerung der schadhaften Linien auf dem 
Kleinspielfeld wurde eine Durchführung für den 12. bis 17.08.2024 seitens des Unternehmers 
zugesagt.  
Die Matte der Hochsprunganlage wird ca. August 2024 erneuert.  
 

2. Mit welchen Kosten der Einzelmaßnahmen ist gem. bereits eingeholter Angebote zu 
kalkulieren?                  
Für die Reinigung der Kunststofflaufbahnen und die Erneuerung der schadhaften Linien auf dem 
Kleinspielfeld sind ca. 7.000 € netto erforderlich. 
Für die Matte der Hochsprunganlage und die neuen Latten ca. 4.000 € netto. 

 
3. Ist es wirtschaftlich in 2024 Reparaturmaßnahmen auf dem Kleinspielfeld durchzuführen und 

in 2025 dieses zu erneuern, anstatt die Erneuerung bereits 2024 vorzunehmen?                     
Die Ertüchtigung des Kleinspielfeldes ist gegenüber der Komplettsanierung wirtschaftlich 
sinnvoll. Das Gutachten sagt ausdrücklich: „Nacharbeitung aller Nähte ODER Belagswechsel des 
gesamten Sektors“ (S. 7) . Es bleibt abzuwarten, ob der Belagswechsel nach Nacharbeitung der 
Nähte überhaupt noch notwendig ist. 
 
Wie viele Fachfirmen zur Erneuerung des Kunstrasens auf dem Kleinspielfeld hatte die 
Verwaltung vor dem 05.06. angefragt? Wie sah das Ergebnis der Anfrage zur Erneuerung 
aus?           
Es wurde ein kleiner Anbieterkreis angefragt 
5 Anfragen in Zusammenhang mit Reinigung und Ausbesserung, nicht für ausschließlichen Tausch 
im Segment.  
Grundsätzlich wurde auf zu volle Auftragsbücher in 2024 für umfangreichere Maßnahmen 
verwiesen. 
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4. Wann wird die Flutlichtanlage repariert?                              
Nach Eingang von entsprechenden Angeboten, Vergabeverfahren und festen Zusagen von 
ausführenden Fachunternehmen ist die Maßnahme in 2024 projektiert.  
 

5. Wann wird der von der Verwaltung genannte „Havarieschaden“ an der Heizungsanlage 
repariert, bzw. erfolgt der Austausch? 
Es ist geplant, die Heizungsanlage des abzureißenden Sportheims Gruiten im Sportheim 
Hochdahler Str. weiter zu verwenden. Diese wurde bereits demontiert und wird derzeit zur 
Wiederverwendung zwischengelagert. Ab dem 02.07.2024 beginnt der Austausch im Gebäude 
des Sportplatzes Hochdahler Str. Die Arbeiten sollen bis zum 19.07.2024 abgeschlossen sein. 
 

6. Wird der ehemalige „Ascheplatz“ jetzt nur noch gemäht? 
Nein. 
 

7. Wie sieht der konkrete Zeitplan der Verwaltung aus für darüber hinausgehende konkrete 
Maßnahmen auf dem Areal des Sportplatzes Hochdahler Straße u.a. ? 

• Erneuerung der jeweiligen Kunstrasenflächen (Austausch Kunstrasen Sportplatz 
Hochdahler Str. Teilbereich "Sektor / Segment (Handballkleinfeld im vorderen Radius)" - 
Mitteleinplanung von 60.000 Euro in den Haushalt 2025 / Umsetzung in 2025, sollte die 
Nacharbeitung der Nähte nicht schon ausreichend sein. 

• Austausch Kunstrasen Sportplatz Hochdahler Str. Hauptplatz - Mitteleinplanung von je 
170.000 Euro in 2027 entsprechend der Vorgaben des § 13 KomHVO (Investitionen) 

• Sanierung der Bestandsgebäude  

• Für eine umfassende Sanierung der Gebäude existiert aktuell keine Auftragslage. Die 
Maßnahme ist damit nicht im Projektplan des Gebäudemanagements enthalten. Kleinere 
Schäden werden im laufenden Bauunterhalt repariert. 
 

8. Was passiert nun mit der „Machbarkeitsstudie“, welche leider aufgrund des 
Mehrheitsbeschlusses, gegen den Antrag der WLH-Fraktion, ausschließlich zur Kenntnis 
genommen wurde? SessionNet | TOP Ö 6: Erneuerung des Tennenplatzes am Sportplatz 
Hochdahler Straße<br />hier: Protokoll zur Vorstellung der Machbarkeitsstudie (haan.de) 
Wann wird die Fachverwaltung jetzt ohne Gremienbeschluss, welche Maßnahme wie 
umsetzen? 
Die Fachverwaltung wird zu diesem Vorhaben versuchen Fördermittel zur akquirieren.  

 

https://mailportal.stadt-haan.de/link?id=BAgAAAAoEYXHkzpzcZAAAABYJ_HGFFRO6cjKZdiarkZUgdNB6exnV6yxeKY0-q94RWcdnt_l6etsxafHNW3mdzJzF-jLy_heWftyDNt2oXtE96HgChPntchWlwv-OBcIBaGhlVyqJ4j0O7spZJCW8E9AtEDaNFrHUResnX0wpzjzsB0p-G3N64AAPAjzCTvQFuVffpm_w29hzHfI5snlVwc1
https://mailportal.stadt-haan.de/link?id=BAgAAAAoEYXHkzpzcZAAAABYJ_HGFFRO6cjKZdiarkZUgdNB6exnV6yxeKY0-q94RWcdnt_l6etsxafHNW3mdzJzF-jLy_heWftyDNt2oXtE96HgChPntchWlwv-OBcIBaGhlVyqJ4j0O7spZJCW8E9AtEDaNFrHUResnX0wpzjzsB0p-G3N64AAPAjzCTvQFuVffpm_w29hzHfI5snlVwc1

